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質   疑   応   答 

議
員
年
金
は
ど
う
な
っ
て 

い
る
の
か
？ 

地
方
議
員
年
金
は
昨
年
６
月

１
日
に
廃
止
さ
れ
て
い
る
。

現
在
受
給
さ
れ
て
い
る
方
の

年
金
は
地
方
公
共
団
体
が
負

担
し
て
い
る
が
、
国
か
ら
の

交
付
税
に
よ
り
補
填
さ
れ
て 

い
る
。 

 

昨
年
、
ま
ち
づ
く
り
基
本

条
例
及
び
議
会
基
本
条
例

の
策
定
に
つ
い
て
お
聞
き

し
ま
し
た
が
、
そ
の
後
の

対
応
に
つ
い
て
、
再
度
お 

伺
い
し
ま
す
。 

ま
ち
づ
く
り
基
本
条
例
に
つ

い
て
は
、
総
合
計
画
の
中
で

も
位
置
づ
け
さ
れ
て
い
ま
す

し
、
議
会
基
本
条
例
に
つ
い

て
は
、
現
段
階
と
し
て
は
、

ま
ず
報
告
会
を
充
実
し
た
も 

の
に
し
た
い
と
考
え
て
い
る
。 

 

現
議
員
定
数
で
は
、
議
員

に
加
重
と
な
っ
て
い
な
い

か
？ 

ま
た
今
後
の
町
の
医
療
に 

つ
い
て
伺
い
た
い
。 

佐
呂
間
町
の
人
口
規
模
、
産

業
形
態
、
行
政
面
積
な
ど
か

ら
考
え
る
と
、
現
在
の
人
数

が
適
正
で
あ
る
と
考
え
て
い

る
。
ま
た
、
町
の
医
療
に
つ

い
て
は
、
民
間
病
院
の
存
続

も
含
め
、
有
床
ベ
ッ
ト
や
救

急
搬
送
も
可
能
な
医
療
を
確

立
す
る
た
め
、
医
師
確
保
に

向
け
、
町
も
議
会
も
努
力 

し
て
い
る
。 

 

Ｔ
Ｐ
Ｐ
に
つ
い
て
議
会
の 

対
応
は
？ 

国
に
対
し
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
反
対
の 

意
見
書
を
提
出
し
て
い
ま
す
。 

質 質 答 質 答 

質 答 質 答 質 

答 

答 

◎
議
会
に
関
す
る
こ
と 

行
財
政
の
あ
り
方
が
問
わ

れ
て
い
る
時
、
使
用
料
・

手
数
料
を
引
き
下
げ
た
の 

は
ど
う
い
う
理
由
か
？ 

町
の
施
設
を
多
く
の
町
民
が

利
用
し
や
す
い
よ
う
減
額
と

し
ま
し
た
。 

 

人
事
管
理
制
度
に
つ
い
て 

は
ど
う
な
っ
て
い
ま
す
か
？ 

22

年

10

月
よ
り
試
行
さ

れ
、
今
後
も
継
続
す
る
も
の 

と
理
解
し
て
い
ま
す
。 

 

メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー
の
候
補
地

と
し
て
話
が
あ
る
よ
う
で

す
が
、
ど
う
で
す
か
？ 

◎
行
政
に
関
す
る
こ
と 

質 

議会だより ９１号        １２ 

第２回第２回  議会報告会議会報告会  

を開催！を開催！  

平成２４年度の議会報告会が４月１８日若佐・佐呂

間、１９日浜佐呂間会場において開催されました。 

参加された皆様より、議会及び行政全般に対して、

貴重な意見･要望･提言をいただきましたので、その

質問とお答えした内容をお知らせいたします。 
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１３        議会だより ９１号 

そ
う
い
う
情
報
が
あ
る
と
聞 

い
て
い
ま
す
。 

 
地
震
津
波
対
策
の
避
難
方

法
や
マ
ッ
プ
は
で
き
て
い 

る
の
か
？ 

避
難
訓
練
は
自
治
会
の
要
望

が
あ
れ
ば
、
実
施
に
向
け
町

も
協
力
し
た
い
と
聞
い
て
い

る
。
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
に
つ

い
て
は
、
す
で
に
配
布
さ
れ

て
お
り
ま
す
が
、
今
後
更
新 

さ
れ
る
予
定
で
す
。 

 

介
護
保
険
料
の
改
正
内
容 

に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。 

他
町
村
で
は
大
幅
に
引
き
上

げ
て
い
る
と
こ
ろ
も
あ
り
ま

す
が
、
本
町
は
３
０
０
円
の 

負
担
増
に
と
ど
ま
っ
て
い
ま
す
。 

町
内
福
祉
施
設
の
待
機
者

対
策
は
ど
う
な
っ
て
い
ま 

す
か
？ 

近
年
、

30

床
の
増
床
を
し

た
が
、
待
機
者
の
解
消
に
は

至
っ
て
い
な
い
の
が
現
状 

で
す
。 

 

町
の
悪
臭
に
つ
い
て
議
論 

さ
れ
て
い
る
か
？ 

市
街
地
の
悪
臭
に
つ
い
て

は
、
何
度
か
議
論
し
て
い
る

が
、
郊
外
の
に
お
い
に
つ
い

て
は
議
論
し
て
い
ま
せ
ん
。

（
町
民
課:

各
産
業
の
生
産

現
場
に
共
通
し
た
も
の
で
あ

り
、
い
か
ん
と
も
し
が
た
い 

状
況
が
あ
る
）  

被
災
地
の
瓦
れ
き
処
理
に

つ
い
て
、
広
域
で
の
受
け

入
れ
は
検
討
中
と
な
っ
て

い
ま
し
た
が
、
そ
の
後
ど 

う
な
っ
て
い
ま
す
か
？ 

広
域
の
焼
却
施
設
で
は
燃
焼

温
度
が
低
い
た
め
、
対
応
は 

難
し
い
状
況
で
す
。 

 

先
日
、
震
災
の
廃
飼
料
を

共
和
化
工
で
受
入
れ
処
理

し
た
い
と
い
う
、
若
里
地

区
の
住
民
説
明
会
が
あ
り

ま
し
た
が
、
そ
の
後
ど
う 

４月１８日 若佐コミセン 

な
っ
て
い
ま
す
か
？ 

議
会
に
対
し
て
、
公
式
な
説

明
を
し
て
も
ら
え
る
よ
う
申

し
入
れ
し
て
お
り
、
今
後
に

つ
い
て
は
内
容
を
聞
い
て
か

ら
、
対
応
し
て
い
き
た
い
。 

 

一
般
廃
棄
物
の
受
け
入
れ

に
関
し
て
は
、
町
民
に
説

明
す
べ
き
と
考
え
る
。
ま

た
風
評
被
害
が
一
番
怖
い

の
で
、
各
関
係
諸
団
体
や

各
自
治
体
に
も
話
を
し
て 

欲
し
い
が
？ 

地
域
住
民
の
理
解
が
必
要
で

あ
り
、
町
に
対
し
て
慎
重
に

進
め
て
い
く
よ
う
に
伝
え
て 

い
き
ま
す
。 

 

廃
飼
料
処
理
は
企
業
の
事

４月１８日 佐呂間コミセン 

業
で
は
あ
る
が
、
町
も
議

会
も
責
任
あ
る
対
応
を
し

て
い
た
だ
き
た
い
が
？ 

地
域
住
民
の
理
解
を
第
一
に

考
え
、
議
会
と
し
て
も
関

わ
っ
て
い
き
た
い
。 

 

農
林
水
産
業
費
が
減
額
に

な
っ
て
い
る
が
、
「
シ

カ
」
の
駆
除
に
つ
い
て
の

予
算
は
ど
う
な
っ
て
い
ま 

す
か
？ 

減
額
の
理
由
は
前
年
度
の
大

型
事
業
が
終
了
し
た
こ
と
に

よ
る
も
の
で
す
。
「
シ
カ
」

の
予
算
に
つ
い
て
は
増
額
に 

な
っ
て
い
ま
す
。 

 

猟
友
会
（
ハ
ン
タ
ー
）
の

現
状
は
ど
う
な
っ
て
い
ま 

す
か
？ 

こ
れ
ま
で
４
名
の
ハ
ン
タ
ー

を
育
成
し
て
お
り
、
本
年
度

は
２
名
分
を
予
算
化
し
て
い 

ま
す
。 

 

若
佐
の
公
営
住
宅
は
新
築

さ
れ
た
が
、
使
用
料
は
従 

来
ど
お
り
か
？ 

使
用
料
に
つ
い
て
は
従
来
ど

お
り
で
す
が
、
入
居
基
準
は

条
例
改
正
さ
れ
単
身
者
も
入 

居
可
能
に
な
り
ま
し
た
。 

除
雪
の
際
、
道
路
の
破
損

が
見
ら
れ
ま
す
が
、
状
況

を
把
握
し
て
い
ま
す
か
？ 

指
摘
い
た
だ
い
た
こ
と
は
担

当
に
伝
え
、
我
々
と
し
て
も 

状
況
把
握
に
努
め
た
い
。 

（
建
設
課:

雪
解
け
後
確
認

し
修
理
し
て
い
る
が
、
今
後

も
注
意
し
対
処
し
て
い
き
た 

い
） 

 

パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
の
エ
キ

ノ
コ
ッ
ク
ス
対
策
の
一
つ

と
し
て
、
消
毒
用
マ
ッ
ト

や
手
洗
い
が
必
要
だ
と
思

う
が
、
そ
れ
に
つ
い
て
ど 

う
考
え
て
い
ま
す
か
？ 

消
毒
の
対
応
に
つ
い
て
は
、

後
日
町
と
相
談
し
お
知
ら
せ 

し
ま
す
。 

４月１９日 浜佐呂間活性化センター 
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ま
た
根
本
的
な
き
つ
ね
の
駆

除
に
つ
い
て
は
、
有
害
鳥
獣

の
観
点
か
ら
町
に
伝
え
て
お 

き
ま
す
。 

（
教
育
委
員
会:

消
毒
の
対

応
に
つ
い
て
検
討
し
た
い
。 

経
済
課:

有
害
鳥
獣
に
つ
い

て
は
今
後
も
継
続
し
て
駆
除 

に
努
め
た
い
。
） 

 

使
用
料
が
下
が
り
ま
し
た

が
、
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
な

ど
の
整
備
は
ど
う
な
る
の 

か
？ 

維
持
・
管
理
は
従
来
ど
お
り 

で
行
っ
て
い
き
ま
す
。 

 

旧
若
里
小
学
校
の
利
用
と

メ
ン
テ
ナ
ン
ス
は
ど
う 

な
っ
て
い
る
の
か
？ 

利
用
に
つ
い
て
は
、
具
体
的

に
提
案
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。

管
理
に
つ
い
て
は
提
言
ど
お

り
伝
え
て
お
き
ま
す
。
（
教 

育
委
員
会
へ
連
絡
済
） 

 今回の報告会でいただ

いた質問･意見･提言

と、答弁を取りまとめ

て記載しました。 

 また、当日アンケー

ト調査を実施し、皆様

より貴重なご意見をい

ただきました。 

 皆様のご協力に心よ

りお礼申し上げます。 

報告会アンケート結果 

･･････自由意見あれこれ･･････ 

・議員さんが非常に努力しているのがわかりました。 

・いろいろな手法で町民参加を増やして欲しい。 

・今後も続けて開催することが大事。ぜひ続けてください。 

・前回よりわかりやすかった。 

・参加者が少ないのは残念だが、二回目を開いていただいて 

 よかったと思います。 

・土日の日中に行うなど工夫してはどうか。 

・議会の様子をインターネットで視聴できるようにして欲しい。 

・要点をしぼって説明して欲しい。 

・事前に質問を箇条書きで出してもらって時間を有効に。 

・参加者を増やす努力をしたほうがよい。 

・町政懇談会と議会報告会の違いがわからない。 

・参加者の話をしっかり聞いて対応していることに感心した。 

・もっと多くの人が集まるよう協力したい。 

議会報告会の説明は、どうか 

わかりやすい

わかりづらい

どちらともいえな
い

議会報告会の内容

は、但木議会運営

委員長から町長へ

提出しました。 

議会報告会を今後も開催すべきか 

思う

思わない

どちらともいえない

1８人中 1８人中 

12人（７人） 

4人（４人） 

２人（４人） 

14人（15人） 

質 答 質 答 

全
町
民
に
配
布
す
る
の
は
難 

し
い
と
考
え
ま
す
。 

 

報
告
会
の
参
加
人
数
が
少

な
い
が
、
町
内
会
や
自
治

会
な
ど
を
活
用
し
、
周
知 

し
て
は
ど
う
か
？ 

次
回
に
向
け
、
参
考
に
さ
せ 

て
い
た
だ
き
ま
す
。 

答 質 

 

そ
の
他
、
以
下
の
よ
う
な
質
問 

が
あ
り
ま
し
た
。 

 

・
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
芝
生
の
管
理 

 

を
も
う
少
し
細
か
く
し
て
欲
し 

 

い
。
（
教
育
委
員
会
へ
連
絡 

 

済
） 

 

・
議
会
報
告
会
の
資
料
の
字
を
大 

 

き
く
し
て
欲
し
い
。 

◎
議
会
報
告
会
に
関
す 

 

る
こ
と 

報
告
会
の
説
明
資
料
を
事

前
に
配
布
し
て
は
ど
う 

か
？ 

質 

答 

１人（０人） ３人（０人） 

（ ）内は昨年の人数 （ ）内は昨年の人数 


